



## Le Futsal en or !

publié le 07/03/2018

Pendant que nos handballeuses récoltaient le bronze à Saintes, nos benjamins garçons étaient en compétition départementale à La Rochelle.

Après des phases de poules extrêmement serrées, où il a fallu départager les équipes à la différence de buts marqués et aux nombres de fautes collectives, notre équipe a joué de manière très efficace lors des 1/2 finale et finale (remportée sur le score de 3 à 1 contre Saintes (R. CAILLE).

Bravo les garçons ! Vous êtes champions départementaux UNSS et vous êtes qualifiés pour les finales académiques à Poitiers le 21 mars prochain.

C'était un mercredi réussi pour l'Association Sportive du collège F. GARANDEAU.

Voici les premières photos, d'autres suivront :

